

バスに乗って詩人らの 文学碑めぐり



六月八日に行われた「文学碑めぐり」で、本市ゆかりの詩人や歌人、俳人の碑をバスで回り見学。講師の説明を聞きながら、作者の足跡や作品の鑑賞ポイントなどを三十五人が学びました。前橋こども公園では「文学の小道」に並ぶ碑の前でメモを取り、熱心に話を聞く姿も。

ま え ば し
シテイ
フラッシュ
ユ



父の日プレゼント作り

父の日を1週間後に控えた6月11日、下小出児童館で父の日のプレゼント作りが行われました。小学生など20人が参加。ペットボトルを利用し、お父さんの似顔絵を描いた携帯電話ホルダーとメッセージカードを作る教室です。「いつもありがとう」「お仕事頑張ってる」などの言葉をうれしそうに添えていました。

市役所で環境パネル展

六月一日から九日まで、市役所1階市民ロビーで環境月間パネル展が開かれました。地球温暖化の現状やその対策、こどもエコクラブの研究結果などを紹介。訪れた人たちは展示の前で足を止め資料を手に取り、環境問題への理解を深めていました。



海外研修で 親善大使を

三十二万の新しい前橋市が誕生後、初めての中高生海外研修事業。アメリカなど四方国へ百二人の派遣となり成果を期待しています。若さとチャレンジ精神で外国の文化に触れ、大いに吸収してきてください。

元気で楽しい前橋づくりには、次代を担う若い人たちがしっかりとした考えを持ち、勇気があり、たくましくなければならぬと思っています。

そこで、皆さんには、前橋市の親善大使としての役目も果たしてほしいと願っています。中学生、高校生の代表として、立派な交流をお願いします。(六月三日、中高生海外研修事業結団式にて)

